



Bicentenaire de la commune de Vérossaz

Un livre

Le 27 juin 1822, Vérossaz accède à l'autonomie communale. Pour commémorer ce bicentenaire, un livre retrace aujourd'hui les presque 1000 ans de présence humaine sur le territoire de la commune.

Un portrait de Vérossaz, à la fois singulier et ouvert au monde, y est brossé par cinq historiens et historiennes. Cet ouvrage, richement illustré, aborde les origines de la communauté médiévale, les permanences et les changements de l'Époque Moderne, la quête d'indépendance des années 1818-1822 ainsi que le développement de la commune du XIX^e au XXI^e siècle.

Ce livre met en lumière l'histoire de Vérossaz et de sa population d'une manière inédite. Tout véroffiard pourra y reconnaître des noms de lieux et de familles connus mais aussi découvrir de surprenants éléments du passé.

Commande à faire auprès de l'administration communale au 024 485 22 27 ou par e-mail info@verossaz.ch . Prix 50 CHF + frais d'envoi (si applicables).

